

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai optimalisasi zoom dalam proses pembelajaran di SD Negeri 105323 Desa Bakaran Batu Kec, Batang Kuis Deli Serdang dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Penggunaan zoom dalam optimalisasi proses pembelajaran sudah sangat tepat dimana zoom dapat menjadi media alternatif dalam proses belajar dan mengajar dimasa pandemi ini dimana penggunaan zoom tersebut mendapatkan respon yang positif dari orangtua siswa dan didukung penuh sayangnya keterbatasan fasilitas seperti hp merupakan faktor penghambat utama dalam proses pembelajaran menggunakan zoom ini sehingga kedepannya guru dan orangtua siswa dapat bekerjasama tentang hal dalam penanganan tersebut.
2. Kesulitan yang di hadapi siswa/i dalam penggunaan zoom dalam proses pembelajaran siswa/i SD Negeri 105323 yaitu kurangnya fasilitas pendukung seperti hp dan laptop, kurangnya bimbingan orangtua kepada anaknya dikarenakan sibuk dalam bekerja, masih banyaknya siswa yang tidak bisa membaca dari kelas 1-6 pada saat sebelum menggunakan zoom dalam proses kegiatan belajar menggunakan zoom dari rumah masing-masing berdampak positif bagi guru dan siswa sehingga proses pembelajaran berjalan dengan efektif hingga saat ini dengan diadakanya pertemuan antara guru dan murid ketika mengumpulkan tugas pekerjaan rumah/ pr sehingga guru dapat mengetahui kendala apa saja yang di alami siswa dalam proses belajar menggunakan *zoom*
3. Upaya guru dalam optimalisasikan zoom terhadap kesulitan siswa/i dalam membaca dan meningkatkan proses pembelajaran menggunakan zoom sudah sangat baik dalam melakukan kinerjanya dalam mengupayakan mengatasi permasalahan kesulitan belajar jarak jauh / daring dan kesulitan membaca dimasa pandemi ini dengan meningkatkan dan mengoptimalkan proses pembelajaran menggunakan zoom sehingga hingga saat ini siswa merasa nyaman dan lancar membaca dengan metode dan diskusi yang dilakukan antara

guru dan siswa dalam mengupayakan optimalisasi proses pembelajaran di SD Negeri 105323 Desa Bakaran Batu Kec Batang Kuis.

## **B. Saran**

Setelah mengadakan penelitian dan menemukan kesimpulan terkait dengan Optimalisasi Penggunaan Zoom Dalam Proses Pembelajaran di SD Negeri 105323 Desa Bakaran Batu Kec, Batang Kuis Deli Serdang. Oleh karena itu penulis akan mengemukakan beberapa saran dengan niatan tiada maksud lain kecuali hanya demi kemajuan pendidikan, maka beberapa saran yang khususnya ditujukan kepada pihak – pihak sebagai berikut.

1. Kepada kepala sekolah agar lebih memberdayakan dan memfasilitasi dengan menyediakan dan meminjamkan media pembelajaran seperti hp untuk siswa yang tidak mampu untuk memiliki hp hal ini tentu akan membantu kelancaran dalam optimalisasi proses pembelajaran sehingga dapat meningkatkan hasil belajar yang lebih baik lagi.
2. Kepada guru di SD Negeri 105323 Batang Kuis agar lebih semangat dalam mengajar siswa tanpa kenal lelah terutama dalam berdiskusi dengan orangtua siswa dalam kendala proses belajar di rumah.
3. Bagi siswa kelas 1 – 6 hendaknya lebih giat lagi dalam belajar melalui zoom serta di perbanyak lagi berlatih membaca di rumah sehingga dapat lancar membaca dan tidak lupa juga untuk mengurangi bermain saat dirumah.
4. Bagi orangtua siswa khususnya lebih memperhatikan lagi anak nya dalam belajar dan menyempatkan waktu untuk membimbing anak belajar dari rumah melalui zoom maupun tugas pr dan ketika terdapat kendala pada saat belajar dimohon agar segera di diskusikan dengan guru agar proses pembelajaran dapat berjalan dengan baik.